

# Instituto Nacional de Protección a la Infancia

Arquitectos. Pedro Ramírez Vázquez.  
Rafael Mijares.

Sobre un terreno cuya superficie es de 9.000 metros cuadrados, con un frente principal a la avenida Emiliano Zapata, se proyectó este edificio teniendo en cuenta las siguientes necesidades: Oficinas Administrativas, la Gran Planta de Elaboración de los Desayunos Escolares, Auditorio, y Servicios Generales.

Uno de los problemas a resolver dentro del conjunto era el espacio para Maniobras que requieren las unidades del Instituto, y es por esto que se pensó en integrar los patios lo más posible para lograr mayores áreas de movilidad.

